

5年学年だよ

令和6年10月31日
金沢市立泉小学校

木々の葉も色づき始め、秋の深まりが感じられるようになってきました。保護者の皆様には、日頃より学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。おかげさまで、5年生の子どもたちは、高学年らしいがんばる姿をたくさん見せてくれています。来年度の最高学年の6年生として、これからがますます楽しみです。今月もどうぞよろしくお願い申し上げます。

持久走の練習をがんばっています！

体育の授業中や体育の授業がない日の長休みにランニングタイムがあり、5年生も練習を頑張っています。昨年度よりも順位を上げようと練習から意欲的に取り組んでいる児童もいました。また、高学年として全校へ放送やCDを流す仕事を行い、全校のみんなのやる気を高めてくれています。ご家庭でも児童たちが持久走を頑張れるように声をかけてくださるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



楽しかった秋の遠足♪

10月10日（木）、秋晴れのもと、四十万きずな広場へ行きました。往復10km以上となる昨年度よりも長い距離でしたが、子どもたちはみんな最後までしっかり歩くことができ、成長を感じました。秋の遠足実行委員の子どもたちが中心となって考えた「リーダーを探せ」と「けいドロ」の2つの遊びを5年生全員で楽しみました！遠足当日・予備日のお弁当準備ありがとうございました。



家庭科のお手伝い、ありがとうございました

家庭科「ミシンで楽しくソーイング」の学習で、エプロン作りにチャレンジしました。お手伝いに来てくださった保護者の皆様、お忙しい中ご協力ありがとうございました。初めてミシンを使う子どもたちもたくさんいましたが、おかげさまでスムーズに作業が進み、みんな素敵なエプロンを完成させることができました。ご家庭で今回作ったエプロンをつけ、調理に挑戦してみるのもいいですね。